

## Burundi : L'OLUCOME lance une campagne dédiée à l'Accord d'Arusha

@rib News, 11/09/2018 NOTE PUBLIEE A L'OCCASION DU LANCEMENT DE LA CAMPAGNE DEDIEE A L'ACCORD D'ARUSHA POUR LA PAIX ET LA RECONCILIATION AU BURUNDI ET AU DIALOGUE INTER BURUNDAIS EXTERNE PILOTE PAR L'EAST AFRICAN COMMUNITY (EAC) EN COLLABORATION AVEC L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES (ONU), L'UNION EUROPEENNE (UE) ET L'UNION AFRICAINE (UA) PREVUE DU 11 SEPTEMBRE AU 10 OCTOBRE 2018 PAR L'OLUCOME

« L'Accord d'Arusha de 2000 a confirmé que l'insatisfaction des besoins fondamentaux des citoyens principale source des violences au Burundi ; de ce fait, les solutions trouvées dans ledit accord doivent rester le fondement de la démocratie, de la Gouvernance et de développement socio-économique au Burundi. » Lire l'intégralité de la Note

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});